

# *La Havane parmi les villes choisies pour la journée internationale de la course à pied*

---



La Havane, 7 mai, (RHC).- Pour la seconde fois consécutive La Havane a été choisie parmi les 24 villes qui vont fêter la journée internationale de la course à pied, le 2 juin prochain.

Il s'agit de Run 24-1, la course dans 24 villes pour 1 mille, organisée par l'IAAF, la Fédération internationale des Associations d'Athlétisme.

L'IAAF a choisi une nouvelle fois la capitale cubaine en raison du succès de l'édition précédente, l'année dernière.

Alberto Juantorena, président de la Fédération cubaine d'athlétisme, s'est dit honoré de ce choix.



**Radio Habana Cuba**